

INFORMACION DEPORTIVA

Ha regresado el Murcia

Después de jugar dos partidos amistosos en Gerona, han regresado a nuestra ciudad los jugadores del Murcia.

Hemos tenido ocasión de hablar con algunos de los expedicionarios, quienes nos han manifestado que el primer partido lo perdió el Murcia por cinco a cero, y que el segundo lo ganó por tres a cero.

En cuanto a las gestiones realizadas en Cataluña sobre traspaso y adquisición de elementos de nuestro equipo, nada hemos podido saber.

Esas gestiones han sido llevadas por el secretario general señor Guillamón y otro directivo, desconociéndose si están ultimadas o habrán que seguir las desde Murcia.

El Cartagena sigue sus gestiones...

El Cartagena, que ya ha recibido las fichas y contratos de Urreta y de Azpiasu, sigue sus gestiones para conseguir nuevos refuerzos.

Una de sus nuevas adquisiciones es la del defensa alavés, Saracibal, del que tienen los directivos cartageneros referencias inmejorables.

Ahora andan al habla con el extremo izquierdo del Racing de Santander, Cisco, con Sarmentol y con Fernando, pertenecientes al Zaragoza y al Valladolid respectivamente.

Como se ve, nuestros vecinos no se duermen, porque se acerca el torneo superregional, y más tarde hay que jugar la Liga...

El Donostia y la Copa Vasca

En el «Faro de Vigo» hemos leído que los clubs que toman parte en la llamada Copa Vasca no han accedido a que participe en este torneo el Donostia, por haber descendido de la primera división a la segunda, y de ésta a la categoría regional.

La oposición más encarnizada con que ha tropezado el Donostia ha sido la del Unión de Irún, y hay quien lo atribuye al hecho de figurar Gamborena, como entrenador de los donostirras.

Lo sucedido ha levantado su campaña de Prensa y se empiezan a decir algunas cosas de bulto.

Echeverría y Unamuno en el Athlétic de Bilbao

La temporada próxima ocupará el puesto de delantero centro del Athlétic de Bilbao el que ha sido recientemente baja en el Betis de Sevilla Unamuno.

El club bilbaíno teniendo en cuenta que carece de delantero centro sustituto parece que quiere entrenar al extremo derecha Echeverría, en aquel puesto para sustituir a Unamuno en un momento dado.

LISCANO

Boletín Religioso

JULIO—1896

Este mes consta de 31 días.

Está consagrado al Corazón de Jesús.

Toque de Alba, por la mañana a las cuatro.

Toque de Oraciones, por la tarde a las ocho.

SANTORAL

Día 15

Miércoles.—San Enrique, San Félix y San Jaime.

VELA Y ALUMBRADO

Se descubre a las ocho de la mañana.

Se reserva a las seis y media de la tarde.

Día 15.—En Capuchinas.

Día 16.—En el Carmen.

CULTOS

En la Catedral.—El Coro, por mañana a las ocho y media con Misa

de Prima y Conventual y horas menores.

Por la tarde, a las cuatro, Vísperas, Completas, Maitines y Laudes.

En las Carmelitas

Continúa en esta Iglesia el devoto y solemne novenario que la Comunidad de Religiosas Carmelitas Descalzas en unión de sus devotos tributa a María Santísima del Carmen.

Todos los días por tarde a las cinco, exposición de S. D. M. se rezará el Santo Rosario y la Estación a Jesús Sacramentado.

A continuación se leerá la meditación cantándose después el Trisagio Mariano, la Novena, Flor fragante del Carmelo, terminando con Salve Regina y Reserva.

El día 16, conmemoración solemne de la Santísima Virgen del Carmen, a las nueve, misa solemne, predicando don José Moreno Fernández, Cura ecónomo de San Antolín.

Las fiestas de los Caballeros Carmelitanos

«La Fiesta de las Cunitas» fué un gran éxito

El lunes por la noche a las diez, en el Cinema Iniesta, se celebró la anunciada «Fiesta de las Cunitas», que constituyó un franco éxito para los Caballeros Carmelitanos, organizadores de la misma.

El local se hallaba magníficamente adornado y todas las localidades las ocupaba un escogido público predominando el elemento femenino. El escenario ofrecía un magnífico aspecto.

En primer término la orquesta interpretó una interesante sinfonía y después la encantadora niña Dolores López Martínez declamó muy bien la hermosa poesía de Selgas «La Cuna Vacía», siendo aplaudidísima. La genitil señorita Amparo González Molina leyó de excelente modo la preciosa composición de don Andrés Sobejano titulada «Albor de vida», gustando mucho el trabajo y aplaudiéndose con entusiasmo. A continuación la bella señorita María del Olmo representó el Monólogo de Blasco «Calle que no se despierte». Se le ovacionó.

Terminada esta parte, el inteligente niño José Orenes García, hizo el anuncio de la zarzuela «La Verbena de la Paloma», muy graciosamente, aplaudiéndosele.

Y acto seguido se representó dicha obra por el cuadro artístico que ya dimos a conocer oportunamente y cuyos simpáticos y valiosos elementos cosecharon ovaciones muy merecidas. Durante la representación y en los intermedios oportunos los niños Angelito Pérez Beltrán y Carmelita González Conte, recitaron admirablemente inspiradísimos versos alusivos al acto, originales del Sr. Trigueros Cano. El público los ovacionó con cariño.

Por último, el doctor Benavent Benavent, canónigo de la Colegiata de San Bartolomé de Valencia, pronunció un elocuentísimo discurso desarrollando el tema «Niños de hoy, hombres de mañana», teniendo párrafos deslumbradores y emocionantes que arrancaron aplausos muy fervorosos a la selecta concurrencia que al finalizar su discurso el orador, lo premió con una ovación prolongada.

La fiesta terminó después de la una y media de la madrugada, saliendo el público satisfechísimo del resultado brillante de la misma, por lo que felicitamos sinceramente a la Asociación de Caballeros Carmelitanos y especialmente a su Presidente señor Sánchez Pozuelos.

GARAGE RAMBLA

Saavedra Fajardo, 24. - Teléfono 1728

Engrase a presión y Lavado de coches en elevadores, hasta 11 toneladas

Limpieza y Comprobación de Bujías

Curiosidades históricas

En tal día como hoy

El 15 de Julio de 1815, Napoleón se entrega a los ingleses, después de varios días recluso en el navío «Sanle», en Roma.

Los ingleses, al que fué temible caudillo, lo llevaron a morir a Santa Elena, en donde estando prisionero tuvo una curiosa entrevista con lord Brighthon, amigo del gran poeta Byron.

El emperador prisionero conversó amable con su visitante y éste, deseando, tal vez, lisonjear su amor propio, le dijo:

—La Historia formará un triunvirato de grandes capitanes con los nombres de Alejandro, César y el vuestro.

Napoleón, a quien la vida le había demostrado lo frágil de la soberbia, replicó, modesto:

—Pudo ser verdad eso— hasta cierto punto—si una bala me hubiera tumbado para siempre en Moscú, porque mis últimos desaciertos han eclipsado la gloria de mis primeros años.

Sin embargo, no se ha cumplido la creencia de Napoleón. La Historia lo ha consagrado como uno de esos tres grandes capitanes.

Sus restos, bajo la cúpula de los Inválidos, yacen en unión de otros cuyos nombres figuran en la Historia con caracteres indelebiles, desde el 15 de Diciembre de 1840.

RAMON BLANCO

Catorce pesetas

UNA SOLA VEZ - TODOS MECANOGRAFOS

Práctico aparato «Graphos» 48 teclas para dominar la mecanografía en tres meses meses patente de invención 61.368. De texto en Escuelas de Comercio, Academias, etc.; última palabra de la pedagogía moderna. Especial para oposiciones. Como propaganda sólo 14 pesetas contra reembolso talón f. c. Pidaló a «Graphos», Raimundo Fernández, 10. MADRID, despejado.

Enfermedades de los perros

ANTONIO LÓPEZ

Veterinario

PUERTA DE ORIHUELA, 5

La vuelta ciclista a Francia

Gana la séptima etapa el belga Wielincks

(POR TELEGRAFO)

Paris.—Se corrió la séptima etapa de la vuelta ciclista a Francia.

El recorrido era de 230 kilómetros.

Llegó en primer término el belga Wielincks, en segundo Archambaug y en tercero Legrevel.

De los españoles el primer clasificado fué Berrrendero, que llegó el noveno, seguido de Ezquerria.

En el Premio de la Montaña figura el primero con 30 puntos Ezquerria, en segundo Berrrendero con 27 y en tercero Maes con 14.

En la clasificación por naciones España aparece en segundo lugar.

DESDE LAS PALMAS

A causa de la niebla embarranca un vapor

Por telégrafo de la noche Las Palmas.—A consecuencia de la niebla ha embarranca el vapor español «Cabo Blanco».

El barco referido cursó llamadas de auxilio, que fueron oídas en varias estaciones, entre ellas La Coruña.

Acudieron en su auxilio el vapor «María Elsa» y el remolcador «Pefo».

Bañadores

PIJAMAS ALBORNOCES

Para todos los cuerpos

Para todos los gustos

ANTONIO ZAMORA

Platería, 58 60

Teléfono, 2820

Gratis absolutamente Gratis

FÓRMULA SECRETO preparación eficazísima inofensiva, maravilloso Champongo que vuelve al color primitivo los cabellos sin tintes ni mixturas peligrosas a todo el que solicite del Apartado 10.040, MADRID.

Cinema Iniesta

(Agradable temperatura)

Programa para hoy

Desde las 6 de la tarde

Programa doble: La producción americana sonora,

A LA BRAVA

por Tom Mix

y el formidable film Metro blado en español,

La llama eterna

por la bellísima Norma Shearer con Fredric March

Nota.—Mañana jueves,

El vagón de la muerte en español por Charles Rougles

Dr. Eduardo Martínez Palomo

MEDICINA GENERAL Y ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

Consulta: de 12 a 2

Frenetería, 15-2.ª doha.

MURCIA

¡¡ ARRUGAS !! ¡¡ ROSTROS AJADOS !!

Desaparecen inmediatamente

Sin medicamento

Sin operación peligrosa

Procedimiento japonés

Absolutamente nuevo

Que devuelve al cutis la tersura y belleza de la juventud

¡GRATIS DETALLES GRATIS!

Solicitándolo con el Boletín adjunto, del Apartado, 4.072

MADRID

Don..... domiciliado en..... provincia de..... calle de..... n.º..... desea recibir informes gratis y sin compromiso alguno.



Concesionario Oficial en MURCIA
 JOSÉ VIJES GUIRAO
 Capuchinas, 8 Teléfono, 2643

El delicado momento político y social de España

Se celebran los entierros del diputado señor Calvo Sotelo y oficial de Asalto señor Castillo

Son suspendidas las sesiones de Cortes, durante ocho días y la suspensión se lleva a efecto por Decreto

Se conocen nuevos detalles del asesinato de que fue víctima el jefe de Renovación Española. Se han practicado tres detenciones. Se clausuran todos los centros de Renovación Española, tradicionalistas, anarcosindicalistas y ateneos libertarios. Son suspendidos indefinidamente, los periódicos "Ya" y "La Época"

Las minorías de izquierdas se reúnen y se ocupan de la situación política, adoptando algunos acuerdos

POR TELEGRAMA

El entierro del teniente Castillo

Madrid.—A las once de la mañana se celebró el entierro del teniente Castillo, muerto el domingo en la noche cuando salía de su domicilio. Acudieron las organizaciones obreras y las milicias, con banderas. En la Presidencia figuraban el subsecretario de la Gobernación, alcalde, Director general de Seguridad, los diputados Prieto y Lamóneda, teniente coronel Mangada, hermano del capitán Galán, diputado Figueroa en representación del Presidente de la Cámara y otras personalidades políticas. El féretro fué envuelto en una bandera roja, cubierta de flores rojas. En la Presidencia familiar figuraban los hermanos del finado y varios oficiales y guardias de la compañía que mandaba el teniente Castillo. En el momento del sepelio los militares hicieron un saludo y los paisanos levantaron los puños. Detrás del féretro iban numerosas coronas.

El estado del escritor Fermán Núñez
 El escritor Juan de Dios Fernández Núñez, que fué derribado al hacerse los disparos contra el oficial Castillo, se encuentra bastante mejorado de sus lesiones. Numerosos amigos y compañeros, así como el Director general de Seguridad, se interesaron por su estado.

La autopsia a Calvo Sotelo
 En el cementerio de la Almudena tuvo lugar a las ocho de la mañana la diligencia de autopsia al cadáver del diputado Calvo Sotelo, asesinado en la madrugada del lunes.

Dicha diligencia fué realizada por los médicos forenses que designó el Juzgado, asistiendo el diputado señor Albifana.

En las primeras horas se instaló la capilla ardiente en el local que ocupa la dependencia del cementerio. El cadáver fué encerrado en una caja de caoba cubierta de flores.

Por el cementerio desfiló un gentío, figurando destacadas personalidades monárquicas.

A las cuatro de la tarde recibirá sepultura junto al lugar donde reposan los restos de su hermano Leopoldo, por no haberse accedido a que fiera expuesto en la Academia de Jurisprudencia, ni en el domicilio de Renovación Española.

El acto del entierro
 A las cinco de la tarde se celebró el entierro del diputado Calvo Sotelo.

Acudió una muchedumbre, figurando diputados de los partidos de derechas y numerosas personalidades monárquicas.

La vigilancia en el interior del cementerio corrió a cargo de la guardia civil.

La capilla donde fué instalado el cadáver, estaba abarrotada de flores. Desde la capilla a la tumba fué llevado el cadáver a hombros de los fa-

milidades y diputados de Renovación Española.

Se enviaron numerosas coronas, entre ellas una del exrey.

Al descender el cadáver se dieron vivas a España, que después fueron acallados, guardándose un absoluto silencio.

Goicochea, con lágrimas en los ojos, pronunció unas sentidas palabras, elogiando a Calvo Sotelo.

La muchedumbre desfiló emocionada.

Entre los que concurrieron al entierro figuraban muchas personalidades derechistas, incluso Martínez de Velasco, Salazar Alonso y general Losada.

Representaron al Congreso, Ferrnández Clérigo y Labandera.

Por no haberse dejado pasar a los carruajes se produjeron algunos incidentes.

Diligencia de autopsia
 Se ha confirmado que el cadáver presenta una herida producida por arma de fuego que tiene su entrada por la nuca y su salida por el ojo izquierdo con pérdida de la masa encefálica. También han aparecido lesiones en una pierna que debió causárselas forcejeando con los asesinos, al pretender descender de la camioneta.

La sangre que se observa en el estribo corresponde a una persona viva, en cambio las manchas que hay en el interior parecen que son de una persona muerta, de lo que se desprende que el señor Calvo Sotelo no debió ser asesinado en la camioneta.

Nuevos detalles del hecho
 Hay nuevas versiones sobre la forma como el hecho se realizó. Los familiares de la víctima aseguran que fué este quien abrió la puerta y que los asesinos eran doce, los cuales penetraron violentamente, arrojando incluso al botones que se levantó al oír la llamada.

Dichos sujetos desclavijaron el teléfono, y no mostraron carcut alguno confiándose Calvo Sotelo en la caballerosidad de los asaltantes.

Mientras Calvo Sotelo se vestía y preparaba un maletín, estuvo bajo la amenaza de las pistolas de los asaltantes.

Incidentes en la calle
 En la plaza de Manuel Baeerra se intentó formar una manifestación. Acudieron las fuerzas, disolviendo a las manifestantes.

Desfile por la casa de la víctima
 Durante todo el día fué incesante el desfile de personas por el domicilio del señor Calvo Sotelo.

Su anciano padre acudió en las primeras horas, para estar al lado de su nuera y de sus nietos.

La suspensión de "Ya" y "La Época"
 El director general de Seguridad dijo que la suspensión de los periódicos "La Época" y "Ya", había sido ordenada por el ministro de la Gobernación.

La suspensión ha sido por tiempo indefinido.

Confirmó la clausura de todos los centros de Renovación Española, tradicionalistas, sindicalistas, y ateneos libertarios.

Agregó que frente al domicilio de Calvo Sotelo se habían producido algunos incidentes, al prorrumpirse determinados gritos, disolviendo la fuerza.

Tres de los supuestos autores a la Carcel
 Hoy han sido trasladados a la carcel Modelo, donde quedaron incomunicados el conductor de la camioneta y dos detenidos más, como supuestos autores de la muerte de Calvo Sotelo. Los detenidos persisten en sus negativas.

Los jueces especiales comienzan a actuar
 Los jueces especiales señores Sánchez Orbeta e Iglesias Portal han comenzado la instrucción de los sumarios por los asesinatos del oficial Castillo y del diputado Calvo Sotelo. En el sumario de Calvo Sotelo actúa como fiscal Paz Maroto, fiscal de la República y en el del asesinato del oficial Castillo, actúa como fiscal Manuel Palacios.

Se suspenden las sesiones de Cortes por ocho días
 El Presidente de la Cámara manifestó que el Gobierno había acordado la suspensión de las sesiones de Cortes durante ocho días, a instancia suya.

Insistió en que lo había creído conveniente para los intereses de España, con el fin de que se serenaran las pasiones.

Hizo presente que también acepta la responsabilidad exclusiva de no leer hasta el martes el decreto sobre suspensión de las sesiones de Cortes.

Martínez Barrio fué visitado por el diputado Guerra del Río, quien le advirtió que el acuerdo de suspender las sesiones del Parlamento, sin dar cuenta a éste, era anticonstitucional.

La prórroga del estado de alarma
 Mañana a las once se reunirá la Diputación Permanente de las Cortes, bajo la presidencia de Martínez Barrio.

Tratará de la prórroga del Estado de alarma.

Se asegura que acordará la suspensión de las sesiones del Parlamento durante los meses de verano.

Una información de "Claridad"
 El diario "Claridad" afirma que el Gobierno tiene conocimiento de la existencia de proyectos criminales contra el régimen, las cuales cristalizarían mañana, siendo el jefe máximo un destacado personaje militante en la oposición.

En la Cámara se anuncia que entre las medidas que el Gobierno se propone adoptar figura la renovación de los mandos de los organismos del

Estado, con el fin de sustituir a las personas que tengan tibieza republicana.

La vigilancia en el Congreso
 El comisario señor Lino, que ha sido encargado de la vigilancia en el Palacio de las Cortes, recorrió todas las dependencias del edificio, entrevistándose con Martínez Barrio.

Seguidamente montó un servicio de vigilancia, que será redoblado cuando se celebren sesiones.

Ventosa llega de Barcelona
 En el expreso de Barcelona llegó Ventosa.

Inmediatamente se trasladó al domicilio de Gil Robles, con el que conferenció extensamente.

Allí coincidieron Cid y Goicochea, ocupándose todos del momento que atraviesa el país.

Gil Robles llamó por teléfono a Martínez Barrio, ignorándose los puntos de su conferencia.

Pésame a la familia de Calvo Sotelo
 Gil Robles y Ventosa acudieron al domicilio de Calvo Sotelo, dando el pésame a la familia.

Manifestaciones del subsecretario de Gobernación
 El subsecretario de Gobernación manifestó que en provincias y en Madrid reina tranquilidad absoluta. En cuanto a la huelga de la construcción, hizo presente que habían entrado al trabajo mayor número de obreros que en el día anterior.

Únicamente ocurrieron algunos incidentes en las cercanías de Chamartín.

Visitas al ministro de Estado y al jefe del Gobierno
 El ministro de Estado recibió la visita del encargado de Negocios de Portugal.

—El jefe del Gobierno permaneció toda la mañana en su despacho del ministerio de la Guerra.

A la una de la tarde asudió a despachar con el Presidente de la República, y más tarde se trasladó a la Presidencia.

Se suspenden las audiencias en Palacio
 El jefe del Estado recibió diversas audiencias, anunciando que a partir de la próxima semana se suspenden hasta después de la jornada veraniega.

Izquierda Republicana, se reúne
 En uno de los salones del Congreso se reunió por la mañana la minoría de Izquierda Republicana, bajo la presidencia de Marcellino Domingo.

A su salida manifestaron que habían estudiado la situación política, adoptando el acuerdo de prestar al Gobierno la asistencia necesaria para que cumpla la función que se le impone en todo momento, y sobre todo en la hora presente.

Por la tarde se celebró una reunión.

Nueva reunión de Izquierda Republicana

Por la tarde se reunió nuevamente Izquierda Republicana. En dicha nota se condenan las violencias, afirmando que debe hacerse sentir el peso de la ley.

Anuncian que prestarán al Gobierno las asistencias que sean necesarias para cumplir con su deber y terminar con las pugnas y procedimientos reprochables, que pretenden matar el régimen y desviar los destinos del Frente Popular que señaló el Gobierno.

La Izquierda, reunida
 La minoría de la Izquierda se reunió en el Congreso.

Lluhí dió cuenta de los distintos problemas planteados.

Todos coincidieron en que debe apoyarse al Gobierno, para que haga cumplir la ley, poniendo término a cuanto ocurre.

Por su parte la Izquierda acordó apoyar al Gobierno, dentro y fuera del Parlamento.

Unión Republicana se ocupa también de la situación política

También se reunió la minoría de Unión Republicana.

Presidió el señor Moreno Galvache.

Se cambiaron impresiones sobre la situación política.

Se tomaron algunos acuerdos.

Decretos que firmó el presidente de la República
 En su despacho con el jefe del Gobierno, firmó Azafia los siguientes decretos:

Estado.—Nombrando embajador de España en París a Alvaro de Albornoz.

Levantando las sanciones impuestas a Italia.

Guerra.—Disponiendo que el ministro de Comunicaciones forme parte del Comité de defensa de la población civil contra los ataques aéreos.

Hacienda.—Autorizando al ministro para que dé lectura a un proyecto sobre reforma de la Ley del Timbre.

Decreto sobre declaración de días inhábiles en la oficina liquidadora de Derechos reales de Yecla (Murcia).

Aprobando el reglamento para la fiscalización y vigilancia de la torrefacción de cafés.

Decretando el cese del Ordenador de Pagos de Hacienda, Garolita Bajo.

Trabajo.—Leyes sobre enfermedades profesionales, paro obrero y otros que fueron aprobados en el último Consejo.

Petición denegada
 La Sala sexta del Supremo ha denegado la petición que tenía formulada el abogado defensor del general López Ochoa solicitando se le concedieran los beneficios de la libertad atenuada.

Ministros que conferencian con Casares
 Los ministros de Obras Públicas y Gobernación acudieron por la tarde al despacho de Casares.

Dichos ministros salieron a las nueve y media de la noche, sin hacer manifestación alguna.

El recargo progresivo sobre la contribución rústica
 La comisión de Hacienda ha dictaminado el proyecto del ministro de Hacienda estableciendo un recargo progresivo sobre la contribución territorial, riqueza rústica.

En el proyecto se introducen las siguientes modificaciones:

Primera.—Queda exenta del recargo, las cuotas que no excedan de 750 pesetas anuales. En la propuesta ministerial la exención sólo alcanzaba a las cuotas que no pasasen de seiscientas pesetas.

Segunda.—La escala, con arreglo a la que ha de percibirse el tributo,

ampezará en el tipo de 12'7 por 100 (correspondiente a las cuotas que excediendo de 750 pesetas, no pasen de 800) y terminará en el tipo de 150 por 100, el cual afectará a las cuotas superiores a cien mil pesetas anuales. Los números de la escala se fijan en 41.

Tercera.—Los aumentos de las cuotas producidos por la elevación de los líquidos impositivos, que sean a consecuencia de las declaraciones realizadas por los propietarios en virtud de las leyes de 1932, no tributarán por el recargo si no exceden de 2.450 pesetas. Si exceden de esa cifra, el recargo consistirá tan sólo en la mitad del importe total.

Cuarta.—Las salinas disfrutarán de la exención del recargo.

Armadura y solera de La "Gran Vía"
 El Sindicato de Artistas Teatrales de España y los diarios «La Noche», «Las Noticias», «El Diluvio» y «La Vanguardia», de Barcelona, y «Heraldo de Madrid», honrándose a sí mismos, han honrado recientemente la memoria de los tres ingenios nacionales que escribieron la más famosa de todas las revistas: Felipe Pérez y González, Federico Ohueca y Joaquín Valverde.

Al testimoniar yo públicamente la satisfacción que el homenaje me produce por afecto filial, y por los recuerdos que evoca, y al agradecer la cooperación que todos prestan a la brillantez de aquél, dedico a unos cuantos renglones a la obra de que se trata.

Voy a referirme a la armadura y a la solera de «La Gran Vía».

Armadura de la revista, sólida y permanente... Ella motivó el brillantísimo éxito de la noche de su estreno, que ha persistido en el transcurso de cincuenta años.

Esta armadura fué limitada en infinidad de revistas posteriores, algunas de gran éxito, pero ninguna de las cuales ha sobrevivido a su precursora.

Al andar del tiempo dentro de la armadura de «La Gran Vía» fueron desfilando tipos y escenas que una actualidad impropia y otra actualidad arrinconaba; episodios que en nada alteraron la fuerza inicial de la revista, que vive y triunfa al cabo de medio siglo, por su Caballero de Gracia y su Paseante en Corte, por su Comadrón, por sus Calles simbolizadas, por su Menegilda y su doña Virtudes, por sus tres Ratas, por sus Marineros, por su Lidia y su Tío Jindama, por su Eliseo Madrileño... Por su armadura, en fin, tan limpia, tan original y tan consistente.

Dentro de ella su solera también vive y perdura.

Solera de «La Gran Vía» son sus melodías agradables, vivas, inspiradas... sus frases llenas de gracia, sus sátiras, a la vez superficiales y profundas, sus recursos ingeniosísimos. Alegría de cielo azul y brisa perfumada... Solera que se fué derramando de obra... Solera que se desbordó del suelo nacional y llevó el encanto de nuestra alegría a otros pueblos de Europa y a otras Repúblicas de América.

Esto es lo que hoy se honorifica... Esto fué lo que nació, con tan feliz suceso, en un teatro madrileño en una noche memorable del año 1886.

Ya en vida los tres autores saborearon las mieles de su triunfo. La implacable marcha de los siglos impidió que pudieran presenciar personalmente el homenaje de este cincuentenario.

Pero yo me hago la ilusión de que su espíritu lo percibe y de que llega a ellos el eco de los aplausos y el rumor de la admiración.

Y para mí padre, además, unas lágrimas de mis ojos... que como ya las del dolor se secaron, hoy son de alegría por el hecho que se celebra, de orgullo por ser yo su hijo, y de gratitud por la gloria que le conceden.

FELIPE PÉREZ CAPO

Para pasar un verano delicioso compre una Nevera Anamar marca de garantía: con 15 ets. frío todo el día. Exclusiva **Ferretería Anastasio** Exija la marca de la Nevera Anamar, en la calle de la Platería, número 39 Teléfono, 1507. Facilidad de pago